



- En plus de créer des emplois et de stimuler le commerce, il contribue au transfert de l'innovation et de la technologie.

## Aide aux administrations locales

- Le Canada compte près de 4 400 municipalités. Celles qui sont de taille moyenne ou grande (il y en a environ 300) possèdent des programmes de développement économique pour encourager l'investissement et la création d'emplois.
- Toutefois, de nombreuses localités n'incluent pas la promotion de l'investissement dans leurs programmes de développement économique. Par ailleurs, bon nombre de fonctionnaires municipaux doivent être mieux outillés pour faire valoir les atouts de leur localité auprès d'éventuels investisseurs.
- En janvier 1999, nous avons annoncé un nouveau programme pour aider les administrations locales à attirer les investisseurs étrangers. Il s'agit d'un ajout au populaire Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) destiné à y intégrer la promotion de l'investissement étranger.
- Le nouveau programme, désigné PDME-I, est doté d'un budget annuel de 5 millions de dollars pour aider les municipalités et leurs partenaires du secteur privé à attirer des investissements étrangers. Il est un élément de notre stratégie visant à conforter la position concurrentielle du Canada à long terme.
- Le PDME-I appuiera les initiatives locales de promotion de l'investissement en intégrant la formule d'Équipe Canada à cet important volet de la promotion du commerce international. Il encouragera une collaboration accrue entre le secteur public et le secteur privé, en plus d'accroître la promotion de l'investissement étranger au Canada.